

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian tentang implementasi prinsip ekonomi Islam dalam praktik jual beli di Pasar Tradisional Tumenggungan Kebumen (Studi Kasus Pada Alat Ukur Timbangan) untuk menjawab rumusan masalah maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Prinsip ekonomi Islam di Pasar Tradisional Tumenggungan Kebumen sudah diimplementasikan namun belum sepenuhnya karena masih ada pedagang sembako yang tidak transparan mengenai kondisi barang dan pembeli membayar kurang dari harga yang disepakati. Selain itu, masih ada pedagang sembako yang tidak menyadari bahwa pada praktik jual beli yang dilakukan masih ada unsur paksaan yaitu ketika ada pembeli mengembalikan barang pedagang memberi solusi agar barang ditukar dengan barang lain yang belum tentu dibutuhkan oleh pembeli.
2. Mengenai penimbangan barang dagangan, pedagang sembako sudah mentera ulang timbangan serta berusaha menimbang dengan benar bahkan menambahi sedikit timbangan supaya tidak berkurang. Namun pedagang masih bisa melakukan kecurangan untuk memperoleh keuntungan dengan cara mendisplay atau menon x kan kembali timbangan yang sudah ditera karena belum berjalannya sistem pengawasan mengenai timbangan dari UPTD Metrologi Legal Kebumen disebabkan masih terbatasnya Sumber Daya Manusia.

## B. Saran

Adapun saran yang dapat penulis sampaikan yaitu sebagai berikut:

1. Hendaknya ada semacam sosialisasi atau penyuluhan mengenai prinsip ekonomi Islam kepada pedagang terutama untuk pedagang yang masih minim pengetahuan tentang ekonomi Islam.
2. Kesadaran dan peran serta masyarakat sebagai pembeli juga dituntut untuk memahami prinsip ekonomi Islam yang ditekankan ketika melakukan transaksi jual beli.

## C. Kata Penutup

Segala bentuk rasa syukur penulis ucapkan “Alhamdulillah” atas semangat dan kerja keras penulis sehingga dapat menyelesaikan tugas skripsi. Penulis menyadari bahwa dalam skripsi ini masih jauh dari kata kesempurnaan baik dalam pengolahan data, analisis masalah dan literatur yang dijadikan landasan teori yang penulis ajukan. Hal ini karena keterbatasan pengetahuan dan kurangnya pengalaman dalam masalah penelitian dan penulisan karya ilmiah. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan oleh penulis. Semoga penelitian ini dapat memberi manfaat.

